



Casi \$250 millones fueron invertidos en total en las obras.

Inauguran revestimiento de canales para seguridad del riego agrícola

La Comisión Nacional de Riego (CNR) inauguró el revestimiento de dos canales en la provincia del Biobío, marcando un hito en el fortalecimiento de la infraestructura hidráulica local y la seguridad de riego para decenas de agricultores.

En el sector de Dicahue, en Los Angeles, se revistió el canal ramal Laguna Verde, con una extensión de 560 metros. La obra, que contó con una bonificación de más de \$70 millones de pesos de la Ley de Riego y una inversión total superior a los 90 millones de pesos, beneficia a 6 familias agricultoras.

En Mulchén, en tanto, se

inauguró el canal Derivado Mi-cauquén Norte, de 516 metros de extensión, ejecutado por la Asociación de Canalistas del Canal Biobío Sur. Este proyecto, con una bonificación de \$114 millones e inversión total de \$148 millones, beneficia a 21 re-

gantes, mejorando significativamente la eficiencia en la distribución del agua.

Wilson Ureta, director ejecutivo de la CNR, destacó "estas obras no solo optimizan el riego, sino que también mejoran la calidad de vida de las comunidades, resolviendo problemas históricos y promoviendo un uso sostenible del agua".